Tras invitación directa del Gobierno Nacional, Gobernador de Nariño participa en mesa de diálogo entre Gobierno y cafeteros.

San Juan de pasto, 1 de marzo de 2013 (PRENSA) Hasta las cuatro de la mañana de hoy, El Gobernador de Nariño Raúl Delgado Guerrero, participó de la mesa de concertación entre el Gobierno Nacional y el gremio cafetero, tras invitación realizada directamente por el Ministro del Interior, Fernando Carrillo.

En este escenario, hay que reconocer como ejemplo a nivel nacional, el carácter pacífico de la movilización cafetera en Nariño, modelo de diálogo, concertación y buen comportamiento de los caficultores, afirmó El Gobernador (e) Jaime Rodríguez.

"Este es un Gobierno que ha sido partidario de la negociación, consideramos justas y legitimas las aspiraciones del gremio cafetero de Nariño, ante la difícil situación de este sector productivo en el Departamento, en la búsqueda de mejorar los precios del café y disminuir el costo de los insumos que se utilizan para la producción cafetera, además de programas de bienestar para estas familias", es la tesis que sostiene el Gobernador de Nariño.

En este momento el mandatario de los nariñenses continúa en Bogotá, participando del proceso de negociación, a la espera de medidas que permitan levantar el paro, acompañadas de decisiones fondo, en pro del mejoramiento de las condiciones de vida del gremio cafetero de Nariño y Colombia.

Ante este panorama, El Gobierno Departamental, está atento a prestar toda para mitigar el desabastecimiento de combustible, su asistencia medicamentos y alimentos. En este sentido, Delgado Guerrero dialogó con los cafeteros para que permitan el paso de vehículos en el sector de Chachagüí, como en efecto ya se consiguió el paso parcial de automotores, ante esta petición.

En este sentido, El Gobernador (e) Jaime Rodríguez, citó para hoy a las 4 de la tarde, al Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres y al Comité Regulador de Urgencias y Emergencias-CRUE-, para avanzar en la toma de medidas de contingencia, ante los efectos del



OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES





DESPACHO DEL GOBERNADOR OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

paro.

Edgar González Rodríguez

Profesional Universitario Jefe Oficina de Prensa y Comunicaciones Gobernación de Nariño



